

## 出資者の皆様へ

盛夏の候、皆様におかれましては益々ご健勝のことと承知申し上げます。

工場本館から半年が過ぎ、通勤にも新しい工場にも、ようやく慣れてきました。また気仙沼市内のスーパーさんにも丸光の麺が並ぶはじめ、私どもの商品とカゴに入れて下さるお客様を見かけると、思わず「ありがとうございます」と声をかけたくなります。また、麺づくりが出来ると日々を幸せに思うと同時に、皆様には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

一方で、売上や生産量は震災前の水準には未だに回復せず、これまでに取引頂いていた沿岸部の企業様は、今も多くが再建出来ていません。取引先の絶対数が極めて少なく、ここ被災地の復興はまだまだ先のこと実感しております。当社としては、この現実と真摯に受け止め、全国での催事に加えて、東京や大阪での商談会にも参加するなど、全国展開出来る企業に成長したいと考えております。そして2,050名という全国の投資家のご縁に感謝し、通販事業も再開いたしました。

この度は心ばかりではございますが、夏にご利用頂ける商品を中心に、ご用意させて頂きました。お中元におすすめの「気仙沼・海苔羊小のひれ生ラーメン」とはじめ、夏のバーベキューなどにご利用いただける「気仙沼・焼そば」、催事の場で皆様に愛顧いただいている「うどん屋さんのはっと」等々、ご贈答用に、または、ご家庭でお楽しみいただける商品ばかりでございます。

先日は、出資者の皆様の飛案を受け、丸光製麺の申請によって、8月10日から「はっとの日」に制定されました。今後皆様にも愛される「みんなのうどん屋」として美味しい麺をお届けしますので、末長いご支援を何卒、宜しくお願いたします。

末筆になりましたが、時節柄お身体ご自愛下さいませ。

平成25年7月吉日  
株式会社 丸光製麺  
代表取締役 熊谷 茂